

La maison Palloy

37 rue des Imbergères

Construite vers 1795, cette maison a été bâtie, pour lui-même, par l'entrepreneur de maçonnerie Pierre-François Palloy, révolutionnaire et démolisseur de la Bastille, devenu par la suite le grand organisateur de fêtes patriotiques. Elle aurait la particularité d'avoir été édifiée avec des pierres de la Bastille ainsi que les maisons situées aux numéros 35 et 39, dont la construction fut également entreprise par Palloy.

En 1819, le Département achète la demeure et y installe la sous-préfecture de l'arrondissement jusqu'en 1866. Au cours de travaux, des dalles furent découvertes sur lesquelles étaient gravés les noms des rues dont Palloy avait gratifié Sceaux pendant la Révolution, comme les rues des Droits de l'Homme, Voltaire, de l'Agriculture, ou encore la place Jacobite.